

Wir nehmen Abschied von

Dr. Louise Kiesling

Prägendes Mitglied des Design Beirats der Porsche Lifestyle Group. Sie verstarb am 9. Dezember 2022 im Alter von 65 Jahren.

Dr. Louise Kiesling verband wie kaum eine Zweite Tradition und Moderne – belebte und inspirierte damit immer wieder auch die Kernwerte unserer Marke.

Über viele Jahre hat sie den Beirat der Porsche Lifestyle Group mit ihrer fundierten Designexpertise begleitet. Wir sind dankbar für diese Inspiration und werden ihr Andenken weitertragen.

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Unternehmens sprechen wir den Angehörigen und der Familie unser aufrichtiges Beileid aus.

Porsche Lifestyle GmbH & Co. KG

Beirat Geschäftsführung Betriebsrat